

Le Paris Onwheelz Festival est déplacé, mais pas annulé !

Créé en 2016 le PARIS ONWHEELZ FESTIVAL s'est imposé comme l'un des événements majeurs de la communauté roller-dance internationale.

La 4^{ème} édition devait avoir lieu pendant 4 jours dans différents lieux de la capitale, du 14 au 17 Mai.

Malheureusement et en raison des mesures adoptées en France et dans le monde pour freiner l'épidémie de Coronavirus, nous sommes contraints de déplacer le festival à une date ultérieure.

Toute notre équipe est au travail pour vous proposer de nouveaux rendez-vous d'ici la mi-juillet, avec des surprises et des formats innovants, bien entendu en fonction des dates et des dispositifs publics de fin de confinement.

A bientôt pour plus d'informations et en attendant prenez soin de vous !

L'équipe d'organisation du festival



@gossipskate75 @Parisonwheelzfestival



@onwheelzfestival <https://parisonwheelzfestival.fr>